

コンサルテ新緑苑便り

短日の候、皆様いかがお過ごしでしょうか。月日の経つのは早いもので、今年もまさに暮れようとしております。皆様におかれましてこの一年はどんな年だったでしょうか。来る年の皆様のご健勝とご多幸を心よりお祈り申し上げます。

平成29年11月9日に、秋の日帰り旅行へ行ってきました。

当日は天候にも恵まれ、また、ご入居者様、ご家族様にもご協力頂き無事に終えることが出来ました。誠にありがとうございました。



名古屋港水族館へ行ってきました。少し寒さを感じましたが、絶好の旅行日和でした。大水槽の鯨の群れは迫力満点でした。また、イルカショーも楽しみました。



ランチは、ウエスティン名古屋ホテルで頂きました。豪華なランチに皆様舌鼓を打たれています。ホテルからは、名古屋城や天守閣の金のしゃちほこが見え、とても素晴らしい景色でした。

日々のレクリエーション



11月16日
中庭のデッキ
でサツマイモ
を焼いて、皆様
で頂きました。
晴天の中、景色
を眺めながら
頂く焼き芋は、
より一層美味
しそうでした。

コンサルテ新緑苑からのお知らせ

正月三が日には厨房が腕によりをかけた「お正月特別料理」をご提供させていただきます。

毎年お正月のお楽しみとしてご好評頂いております。

今後の予定

平成29年12月 忘年会

平成30年1月 書初め・初詣

平成30年2月 節分

お願い

前月の新緑苑便りでもお知らせをさせていただきましたが、インフルエンザやノロウイルス等感染症が流行する時期を迎えております。

体調のすぐれない方のご来館はご遠慮・ご相談頂きますよう、何卒宜しくお願い致します。

また、感染症予防対策として、ご面会時の手洗い・うがいの励行及びマスクの着用をお願い致します。

ご挨拶

本年一年間たいへんお世話になり誠にありがとうございました。この一年間コンサルテ新緑苑が大過なく運営できましたのも皆様のお力添えの賜物と職員一同感謝申し上げます。

来る平成30年がご入居者様、ご家族様におかれまして、より良い年になりますようご祈念申し上げます。

コンサルテ新緑苑職員一同